
３年ぶりの 生徒会交歓会 が開催されました。

10月28日（金）保原中央交流館にて

新生徒会役員７名が参加しました。
①全校生で作り上げる文化祭、②中学生の社会貢献、
②充実した委員会活動、④生徒会活動の在り方の４つのテーマ

について、８つのグループに別れて熟議を行いました。
始めは緊張したものの、次第に打ち解け、各校の課題やその改

善策について熱く語り合いました。最後に話し合いの総括を発表
して終わりました。

自分の考えを書き込みます。

書いた内容について発表します。

模造紙に貼りながら、熟議。

熟議前、若干緊張気味です。

熟議の内容をまとめていきます。

完成！ 熟議を通して打ち解けました。

堂々と熟議の結果を発表しました。


